

# A MARQUISE

La soucoupe  
volante n'était...  
qu'un panneau  
publicitaire !

---

Gros émol. samedi, à 9 h. 15, a Marquise, avenue Ferber, qui n'est autre qu'un tronçon de la Nationale Boulogne-Calais.

On apercevait au lieu dit « Le Champ d'Asile »... une soucoupe volante. Il s'agissait, en fait, d'une illusion d'optique.

Le brouillard cachait le poteau qui soulevait le disque blanc d'un panneau publicitaire récemment posé. Les consoles — garnies d'isolateurs — d'un pylône de la ligne des P.T.T., complétaient l'illusion, en surmontant le disque.

Heureusement, deux jeunes filles courageuses découvrirent rapidement l'erreur commise par quelques imaginations fertiles.